

Sacré duel au sommet

La première place sera en jeu lors de cet affrontement entre dauphin et leader.

L'affiche incontestable de cette 17^e journée se tiendra ce samedi au palais des sports de Castelnau-le-Lez, où le Mvuc actuel 2^e, défiera la redoutable formation de Chaumont, solidement accrochée à son fauteuil de leader depuis de nombreuses semaines.

Les Héraultais ont connu, la semaine précédente, des émotions fortes dans un sens comme dans l'autre. En effet, après avoir été éliminés en demi-finale de la Coupe de France le mardi à Nantes, ils ont réagi de la plus belle des façons en allant s'imposer sur le parquet du champion en titre, Paris, le samedi. Un enchaînement de matches assez important sur ces derniers jours avec ces deux déplacements consécutifs.

Toutefois, le préparateur physique de l'équipe, Aurélien Matusiak, se veut rassurant quant à l'état de forme des joueurs : « Ils ont bien récupéré. On leur a laissé deux jours de repos après le match à Paris, puis on a pu réaliser une bonne semaine pour préparer au mieux la réception de Chaumont. »

« On se prépare à relever un gros défi »

Ce choc rappelle de bien mauvais souvenirs aux représentants du Mvuc puisqu'à l'aller, le déplacement s'était soldé par une défaite relativement sévère. D'ailleurs, Jordan Corteggiani, le Chaumontais, a toujours cette rencontre à l'esprit : « C'était l'un de nos duels les plus aboutis cette saison. On avait récité notre jeu quasiment sans avoir de déchet et, en face, Montpellier n'avait pas réussi à rentrer dans la partie. »



■ Le groupe d'Olivier Lecat est fin prêt pour ce duel de titans.

RICHARD DE HULLESSEN

De son côté, Olivier Lecat frère ne pas penser au passé mais plutôt raisonner dans le présent : « Effectivement, on avait raté notre match à Chaumont mais l'on ne pourra rien y changer. Ce qui nous importe est, et restera toujours, le match à venir ! On se prépare à relever un gros défi ce week-end, puisque les Chaumontais proposent un volley de qualité depuis le début de l'année, avec une grosse dimension physique. Et l'on compte bien répondre présent cette fois-ci, devant notre public. »

Dans le camp de Chaumont, on se méfie de l'esprit revancharde des sudistes. « Ils sont sur une super dynamique en championnat. Malgré leur défaite en Coupe, ils n'ont pas douté et ont de suite réagi en s'imposant sur le parquet de Paris. On prend vraiment la rencontre très au sérieux, il

va falloir être au top si l'on veut repartir avec des points », confie le jeune attaquant de pointe tricolore. La prudence est donc de rigueur et le leader s'attend à devoir livrer une belle bataille dans le fief des Montpelliérains.

« Rester fidèles à nos valeurs »

Pour sa part, le technicien héraultais ne cherche pas à banaliser l'enjeu de la rencontre mais conserve sa ligne de conduite : « Bien sûr que nous avons envie de gagner, c'est d'ailleurs le cas sur chacun de nos matches. Après, on ne va pas se mettre plus de pression car la première place est en jeu, c'est inutile. »

Il veut d'ailleurs poursuivre le travail entamé en début d'année et ne compte pas changer son discours sous prétexte que les phases finales (play-off) se rapprochent

à grands pas : « J'entends dire à droite à gauche, qu'il va falloir passer "en mode play-off" mais, pour moi, ça n'existe pas, le "mode play-off". Le plus important, c'est de rester fidèle à nos valeurs, de continuer à travailler comme on le faisait au début. Pas question de changer mon discours sous prétexte que nous nous approchons des phases finales ! » Au cœur d'un projet qui, pour l'instant, a très fière allure, le coach du Mvuc ne veut pas brûler les étapes. Lui et ses hommes espèrent d'ailleurs franchir un nouveau cap dès ce samedi.

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com

► Ce samedi, Montpellier Vuc - Chaumont au palais des sports Jacques-Chaban-Delmas à Castelnau-le-Lez (à 20 h, places à 10 €, 5 €, gratuit pour les moins de 12 ans).